
  

 

 

 

 

１２月になり寒さも本格的になってきました。体調管理をして風邪やインフルエンザにかからない

ように注意しましょう。さて、私立高校の出願も始まり、受験がすぐそこまできました。準備はでき

ていますか？万全の準備をして受験を迎えられるように今から準備をしていきましょう。 

 

〈12月の予定〉★：はしの日 

 

〈12月の学習予定〉 

〈後期委員会〉 

椎木祭を終え、後期委員会が発足されました。前期は修学旅行や体育祭など多くの生徒が活躍しま

した。後期委員会は中学校生活最後の委員会になります。卒業式に向けてより良い学年、学校にして

いきたいと思っています。 

また、１，２年生へ良い形で引き継ぎをしていきましょう。新しい３学年の学年委員長、副学年委

員長から意気込みを紹介したいと思います。 

 

【3年 2組 大久保 龍之介さん】 

 後期学年委員長になりました。３年２組の大久保龍之介です。今回僕は、初めて学級委員を務めさ

せてもらいました。前期では給食委員会全校委員長としてこの学年や学校全体を見てきましたが、東

部中学校は良い方向に向かっていると思います。しかし、学年で見るとまだまだ改善点はあります。

最近の状況を考えると、全体的に時間への意識が低いと思います。それは、自分たちでも感じている

のではないでしょうか？そのような現状に対して、変えていこうとしている人が学年に何人いるか考

えてみるとほとんどいないと思います。変えようと一人ひとりが意識さえしてくれれば、私たち学級

委員や学年のリーダーたちも助かるのでご協力よろしくお願いします。また、時間への意識だけでは

く、無言清掃や無言移動など当たり前のことを当たり前にできるようにしていきたいと思います。初

めての学級委員で自信もなく、不安もたくさんありますが、卒業式の日にこの学年で良かったなと全

員が思えるような学年をつくっていきます。これからよろしくお願いします。 

 

【3年 6組 中山 七海さん】 

 先日、今学期最後の行事になった椎木祭が終わり、２ヶ月後には「入試」という時期になりました。

さて、１１月の５日から前期の人から後期の人へのバトンが渡されました。今の学級の状況はどうで

しょうか。まだ、自分の仕事に自信を持ってやりきれている人は少ないと思います。そのため、これ

からどのようにしていくか、どのような状態にするのが理想なのかということを考えて動いていける

ようにすれば良いと思います。前に述べたように３年の後期は入試があり、とても大事な時です。こ

れから自習も増えていくと思いますが、その際に個人で集中して取り組めるような環境にしておくた

めにも、良い学習環境をつくれるように心がけましょう。また、自分の進路のことで頭がいっぱいに

なってしまって、精神的にも辛くなることがあると思うけど、そんな時こそ、今のクラスの人とお互

いに支え合えることが１番だと私は思います。 

 私たちの最終ゴールは「最高の卒業式を迎えること」です。このゴールに近づくのも簡単なことで

はないと誰もがわかっているはずです。受験はもちろん今の係を本気になってやってクラスとも向き

合い、３年生全員でゴールに向けて後期も頑張っていきましょう。 

 

 １２日（水）の卒業記念ＤＶＤの録音に向けて練習をしています。録音する曲は「あなたへ」「道」

「地球星歌」「旅立ちの日に」「決意」の予定です。 

月 火 水 木 金 

3日 4日★ 5日 6日★ 7日 

昇降口７時５分

解錠 

 集金日 

全校委員会 

  

10日 11日 12日★ 13日 14日★ 

授業アンケート 

（～１４日まで） 

卒業アルバム授業

風景・委員会撮影 

学年合唱DVD録

画・録音 

  

17日 18日★ 19日 20日 21日 

  給食最終 大掃除 終業式 

24日 25日 26日 27日 28日 

振替休日 冬季休業（～６日）    

31日     

     

教科 内容 教科 内容 

国語 最後の一句 卒業文集について 技術 プログラミング学習 

数学 円の性質 家庭 これからの私と家族 

英語 プログラム８ 関係代名詞（目的格） 体育 長距離走 

理科 天体 美術 木彫 

社会 消費生活と経済 生産と労働 音楽 合唱 

学年通信「羅針盤」 平成３０年 12月 3日 

流山市立東部中学校第３学年 

 


